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２年生は、
１２月３日～
５日の２泊３
日で広島・京
都・奈良方面
への修学旅行
に行きまし
た。平和学習
や日本の歴史
・文化に触れ
るなど、学び
の多い旅行と
なりました。
旅館や公共

交通機関での
マナーも良
く、添乗員さ
んからも褒め
られました。
見送りや出迎
えの保護者の
方の多さにも感
謝します。
ぜひ修学旅行

での学びを今後
の生活に生かし
てください。２
年生のこれから
の活躍を期待し
ています。お疲
れ様でした。

給食の時間に担任以外の先生と会食を楽
しむコミュニケーション給食がスタートし
ました。「今日の朝ご飯」を話題に話しなが
ら普段と違う雰囲気での給食の時間を楽し
く過ごすことができました。

平和記念公園（広島）

2年２組の教室で食べました

東大寺（奈良）

座禅体験（京都）

１１月２８日、澤田真由美氏（先生の幸
せ研究所）を講師に学校の働き方改革研修
会を実施しました。先生方の働きやすい環
境づくりが子どもの笑顔につながると信じ
ています。学校の働き方改革にご理解とご
協力をお願いいたします。

毎年、３
年生の家庭
科の授業と
して、しお
かぜこども
園への訪問
を行ってい
ます。今年
も１１月２
５日に園児
が喜びそう
な自作のお
もちゃを持
参し訪問しました。園児と一緒に遊ぶ３年
生にたいへん感謝されていました。

澤田氏の話を聞く先生方

おもちゃでのふれあい
コミュニケーション給食！

寄贈！ポータブル空気入れ
「長洲友の会」（代表：津田悦司さん）
より、ポータブル空気入れを寄贈してい
いただきました。充電式で手軽に持ち運
びができるタイプなので、使い勝手がい
いです。６月はプー
ル掃除もしていただ
きました。大切に使
わせていただきま
す。ありがとうござ
いました。

働き方改革アドバイザー多くを学んだ修学旅行！

しおかぜこども園訪問！



今年の授業参観での人権学習は、１年生
は「水俣病」、２年生は「ハンセン病」、３
年生は「高校進学に関する問題」について
授業を行いました。授業の様子はいかがだ
ったでしょうか。保護者の皆様と一緒に、
偏見や差別を考える機会になればと願い、
毎年この時期に実施しています。日々の授
業を充実させ、いじめや差別をなくし「学
校が楽しい１００％」をめざし今後も取り
組んで行きます。

１年生の授業の様子

今年の教育講演会
は、ＰＴＡ母親部と
の共同開催で「『いい
んだよ』は魔法のこ
とば～寛容の精神が
醸成される社会～」
の演題で齋藤眞人氏
（学校法人立花学園
立花高等学校長）に
ご講演いただきました。中学時代に学校に
行けなかった生徒が半数以上いる立花高校
では「できないことを嘆くより、できてい
ことを認めよう」を教育方針に、一人一人
の生徒を大切にしながらサポートされてい
ます。立花高校の生徒の様子を交えながら
の講演は、本当の学校のあるべき姿を考え
させられました。

川端建吾君の謝辞

齋藤眞人校長
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読者ひろば
に掲載され
ました。

人権学習・授業参観！ 人権教育講演会！

コミュニティスクール
推進委員会

令和２年度にスタートするコミュ
ニティ・スクールに向けての話し合い
を行いました。１０月の文化学習発表
会でのバザー等の報告や今後の予定な
どを話し合いました。次回は１月に生
徒会と一緒に熟議を行う予定です。お
忙しい中お集まりいただきありがとう
ございました。

推進委員会の様子


